

Llaman a reforzar cuidados y aprovechar vacunación contra la influenza

Desde esta semana la vacuna está disponible para todas las personas.

Crónica
 cronica@lidersanantonio.cl

El Servicio de Salud Valparaíso-San Antonio (Ssvsa) y el municipio sanantonino llamaron a la comunidad a extremar los cuidados ante la alta circulación de virus respiratorios y a aprovechar la ampliación de la campaña de vacunación contra la influenza, que desde el 1 de julio está disponible para todas las personas, sin restricción de grupo objetivo.

“Desde nuestro servicio de salud, tenemos una excelente noticia que informarles. A partir del primero de julio se extendió la cobertura de vacunación contra la influenza. Ahora toda nuestra población puede acceder a ella, ya sea en los puntos de atención primaria o en los hospitales Carlos van Buren y Claudio Vicuña”, señaló Jelitsa Rojas Jacob, referente de la Campaña de Invierno del Ssvsa.

CASOS AL ALZA

En paralelo, el doctor Christian Smith, jefe de Pediatría del hospital Carlos van Buren y coordinador del programa de capacitaciones del Ssvsa, alertó sobre el aumento de casos por virus respiratorio sincicial. “Está circulando un poco menos de influenza, pero estamos viendo un ascenso del virus respiratorio sincicial, que afecta principalmente a lactantes y provoca cuadros que requieren mayor cuidado”, explicó.

El especialista indicó que, hasta el momento, la red asistencial se ha mantenido en niveles controla-



EN TODOS LOS CESFAM ESTÁ DISPONIBLE LA VACUNA CONTRA LA INFLUENZA.

79%

es la actual cobertura de la vacuna contra la influenza en San Antonio.

dos, pero reiteró que es fundamental no bajar la guardia. “Estamos tranquilos, pero no podemos dejar de tomar todas las medidas necesarias para no infectarnos”, afirmó.

El Ssvsa recordó la importancia de mantener medidas preventivas como el uso de mascarilla en espacios cerrados si hay síntomas, el lavado frecuente de manos, la ventilación de

ambientes y, especialmente, la vacunación, que sigue siendo una de las herramientas más efectivas para protegerse durante el invierno.

MÁS COBERTURA

El director de la salud municipal de San Antonio, José Luis Hernández, sostuvo que el objetivo de la vacunación contra la influenza es “llegar a dar una cobertura de protección a la mayor cantidad de la población. El ministerio se ha puesto la meta de cubrir al 85%, y hoy día la meta nacional llega al 75%. En San Antonio tenemos un 79% de cobertura, no estamos mal, pero nos interesa llegar a la mayor cantidad de habitantes porque con eso

logramos lo que se conoce como la inmunidad de rebaño”.

Recordó “que la influenza es una enfermedad aguda, muy contagiosa, que dura aproximadamente una semana, que no tiene solución con consulta médica y que hace que esas personas puedan ser transmisoras. Generalmente afecta el aparato respiratorio pudiendo complicarse. En ese sentido nos preocupa y hacemos el llamado a que la comunidad vaya a vacunarse, es el método más eficiente de protección”.

OTEC PRISMACAP DICTARÁ EL CURSO:

TRABAJOS VERTICALES

¿CUÁNDO?
16, 17 Y 18 JULIO

¿DÓNDE?
CLUB DEPORTIVO UNIÓN PLACILLA

VALOR:
\$336.000

INSCRÍBETE EN: 

contacto@prismacap.cl
 +56990448926
www.prismacap.cl

PRISMACAP
 SERVICIOS DE INGENIERÍA Y CAPACITACIONES

